



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI LE 26 OCTOBRE 2020
À 18 H 00**

ORDRE DU JOUR

PAR VIDÉOCONFÉRENCE TEAMS

**REGULAR SITTING OF
THE MUNICIPAL COUNCIL
MONDAY OCTOBER 26, 2020
AT 6:00 P.M.**

AGENDA

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS

(MESURES CORONAVIRUS (COVID-19) : Questions du public adressées au Conseil avant la réunion par courriel - déposées par la Greffière.)

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

3.1 Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 28 septembre 2020;

4. ADMINISTRATION, FINANCES ET AFFAIRES JURIDIQUES

- 4.1 Approbation des opérations financières;
- 4.2 Dépôt de l'État comparatif des revenus et dépenses 2020 - vs - 2019;
- 4.3 Dépôt du sommaire des prévisions au 31 décembre 2020.

5. TRAVAUX PUBLICS

- 5.1 Autorisation de démolition de l'ancienne station de pompage située au 282 chemin de Senneville;
- 5.2 Adoption d'une politique et procédure en regard à l'abattage d'un arbre situé dans l'emprise de rue;
- 5.3 Coûts supplémentaires - Remplacement des conduites d'aqueduc et d'égout pluvial sur le chemin de Senneville (Projet VDS17-140) ;
- 5.4 Remplacement des conduites d'aqueduc et d'égout pluvial sur le chemin de Senneville – coût final (Projet VDS17-140)
- 5.5 Travaux de stationnement, drainage et éclairage dans le Parc Senneville – coût final (Projet VDS17-142).

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 6.1 Demande au PIIA – 28, avenue Elmwood;
- 6.2 Demande au PIIA – 33, avenue Pacific.

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

7.1 Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

9. SÉCURITÉ PUBLIQUE

10. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENTS

10.1 Avis de motion et dépôt du projet de règlement no. 480-1 modifiant le règlement no. 480 concernant la gestion contractuelle;

11. VARIA

12. LEVÉE DE LA SÉANCE

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD

(CORONAVIRUS (COVID-19) MEASURES: Public questions addressed to Council previous to the meeting via email – tabled by the Town Clerk.)

3. ADOPTION OF THE MINUTES

3.1 Minutes of the regular sitting held on September 28, 2020;

4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 4.1 Approval of the financial transactions
- 4.2 Tabling - Comparative statement of revenues and expenditures 2020 -vs- 2019;
- 4.3 Tabling - Forecast of the results as of December 31st, 2020.

5. PUBLIC WORKS

- 5.1 Authorization for the demolition of the old pumping station located at 282 Senneville Road;
- 5.2 Adoption of a policy and procedure regarding the felling of a tree located in the street right-of-way;
- 5.3 Extra costs - Replacement of the drinking water conduit, construction and rehabilitation of the drainage network on Senneville Road (Project VDS17-140);
- 5.4 Replacement of the drinking water conduit, construction and rehabilitation of the drainage network on Senneville Road – final cost (Project VDS17-140);
- 5.5 Parking lot, drainage and lighting work in the Senneville Parc – final cost (Project VDS17-142).

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 6.1 SPAIP application – 28, Elmwood Avenue;
- 6.2 SPAIP application – 33, Pacific Avenue.

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

7.1 Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

8. AGGLOMERATION BUSINESS

9. PUBLIC SECURITY

10. NOTICE OF MOTION AND BY-LAW ADOPTION

10.1 Notice of motion and tabling of the draft by-law No. 480-1 in regard to the draft by-law No. 480-1 modifying by-law No. 480 concerning contractual management;

11. VARIA

12. END OF THE SITTING